



三つ木白

No.27 2017年2月24日(金)

上学年のおはなしコンサート



13日(月)に4・5・6年生のおはなしコンサートがありました。歌♪ふるさと、絵本「忘れられない贈り物」、歌♪つばさをください、朗読「佐賀のがばいばあちゃんより一番好きで嫌いだった運動会」、ピアノ♪「虹の彼方に」(オズの魔法使いより)でした。上学年ということで少し難しいお話でしたが、みんなの心にしっかり届いたようでした。

クラブ最終



16日(木)、最終のクラブがありました。パソコン、スポーツ、手作り、ふるさとの4つのクラブが、最後の活動を行ったり、一年間の活動を振り返ったりしました。



PTA学習参観

21日(火)、今年度最後のPTA学習参観がありました。1年生は国語「いいこといっぱい1年生」、2年生は生活「あしたへジャンプ」、3年生は国語「ことわざについて調べよう」、4年生は総合「10才ばんざい」、5年生は家庭科「家族とホットタイム」、6年生は国語・家庭科「スピーチ発表会をしよう」でした。1年間保護者の皆様には様々な行事にご協力いただきましてありがとうございます。今後ともよろしくお願いたします。



義務教育課指導主事訪問

15日(水)

に県義務教育課指導主事のN先生をお迎えして、4年生の算数の授業を観ていただきました。子どもたちが見通しをもって筋道を立てて考える力を養うために、教師はどんな点に注意して授業を構築していけばいいのか指導していただきました。



W杯モーグル観戦

18日(土)たざわこスキー場

黒森バーンでフリースタイルスキーW杯がありました。この日は全校出校日で、5・6年生が男女のモーグル予選・決勝を観戦しに行きました。選手は、子どもたちがスキー教室では尻込みして滑らなかった急斜面を、すごいスピードでコブを乗り越えて、エアーも豪快に決めていました。子どもたちは自分らで作った旗を振って応援しました。



さくら・おひなさま

2年生のAさんが「おじいさんからです」といって桜を持ってきてくれました。玄関がとても華やかになりました。また、和室には5・6年生の女子が手伝ってくれておひなさまを飾っています。こちらにもさらにいただいた桜の花を飾っています。

